

Amt für Multikulturelle Angelegenheiten

Das Amt für Multikulturelle Angelegenheiten in Frankfurt am Main ist das erste seiner Art. Vor vier Jahren wurde es in der (1) ..., die einen Ausländeranteil von 26 Prozent hat, (2) ... und dient Hamburg, Bremen und München als Modell. „Dort, wo es um Widersprüche im Aufeinandertreffen unterschiedlicher Kulturen (3) ...“, beschreibt Daniel Cohn-Bendit die Aufgaben der Behörde, „suchen wir nach (4) ... Wegen“. Das Frankfurter Modell soll die Konflikte, die aus der Anwesenheit von Fremden resultieren, entdramatisieren, aber nicht leugnen. „Wir reden viel, vor allem mit den anderen Bereichen der Stadtverwaltung. Wir versuchen, die Probleme zu erklären und Lösungsvorschläge mit den Beteiligten auszuarbeiten.“ (5) ... des Amtes sind kleine Fortschritte, die den Alltag erleichtern. Die 18 Angestellten, Menschen verschiedener (6) ..., beherrschen die Sprachen der Migranten.

Прочитайте текст. Выберите один из предложенных вариантов ответа. Заполните пропуск (6).

- 1) Ursprung 2) Nationalitäten 3) Alter 4) Geschlecht